



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



El ‘long Covid’ o Covid persistente, una tendencia en alza en los tribunales

El síndrome post COVID es **una enfermedad reciente pero con una sintomatología muy amplia**, “se han constatado más de 200 síntomas”, señala **Cristina Alonso, responsable del equipo de abogados del despacho Parrado Asesores**, y que ha impartido en *Economist & Jurist* un *webinar* ([disponible en la hemeroteca de webinars del medio](#)) en el que ha explicado los retos o dificultades a los que se enfrentan las personas que padecen Covid persistente o *Long Covid* a la hora de lograr el reconocimiento de la incapacidad permanente (IP) por motivo de dicha enfermedad.

Existe una clara tendencia en el ámbito del Derecho Laboral, y concretamente de las incapacidades, de que **el *Long Covid* es un argumento médico y legal con suficiente solidez para abordar procesos judiciales de incapacidad, sin embargo, en dichos procedimientos “siempre hay problemas en la fase administrativa**, es decir, cuando se solicita el reconocimiento de la incapacidad al Instituto Nacional de la Seguridad Social (INSS), que deniega di

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |